

ABSTRAK

FIKRIA ARIFA ZAHRANI. 2019.*Peningkatan Kemampuan Menulis Pengalaman Pribadi dengan Menggunakan Model Pembelajaran Menulis Imajinatif Siswa Kelas VII SMP Negeri 1 Bontomarannu.* Skripsi. Jurusan Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia. Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan. Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Munirah dan Ratnawati.

Masalah utama dalam penelitian ini yaitu bagaimana menerapkan model menulis imajinatif untuk meningkatkan kemampuan menulis pada siswa kelas VII SMP Negeri 1 Bontomarannu. Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan kemampuan menulis pengalaman pribadi dengan menggunakan model pembelajaran menulis imajinatif siswa kelas VII SMP Negeri 1 Bontomarannu.

Penelitian ini menggunakan desain penelitian tindakan kelas (*class action research*) yang terdiri atas dua siklus. Setiap siklus terdiri atas perencanaan, pelaksanaan, observasi dan refleksi. Subjek dalam penelitian ini adalah siswa kelas VII SMP Negeri 1 Bontomarannu sebanyak 30 orang. Pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan data tes dan nontes berupa observasi dengan menggunakan model pembelajaran menulis imajinatif. Hasil siklus I dan siklus II disajikan dalam bentuk deskriptif kuantitatif, sedangkan hasil nontes disajikan dalam bentuk deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pada siklus I jumlah siswa yang tuntas secara individual dari 30 siswa hanya 4 siswa atau 13,33% yang memenuhi kriteria ketuntasan minimal (KKM) yaitu 75. Secara klasikal belum terpenuhi karena nilai rata-rata kelas yang diperoleh sebesar 60,33 dan berada pada kategori cukup. Sedangkan pada siklus II dari 30 siswa terdapat 27 siswa atau 90% yang telah memenuhi KKM dan secara klasikal telah terpenuhi dengan nilai rata-rata kelas yang diperoleh sebesar 80,4 dan berada dalam kategori baik. Berdasarkan hasil penelitian tersebut, dapat disimpulkan bahwa kemampuan menulis pengalaman pribadi siswa kelas VII SMP Negeri 1 Bontomarannu dengan menggunakan model pembelajaran menulis imajinatif mengalami peningkatan.

Kata kunci: *kemampuan menulis, pengalaman pribadi, model menulis imajinatif.*